

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Talaga Silaturahmi dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Mar 23, 2024 - 04:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Talaga Silaturahmi dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Polres Sukabumi Poldaa Jabar - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., menyambut baik kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, kepada Sdri Maryani, seorang kader PKK, serta tokoh masyarakat Desa Talaga. Dalam kegiatan yang dilaksanakan di Kp. Talaga Rt. 03/02 Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA Erry memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat.

Menurut Ipda Sugiarto, kegiatan tersebut merupakan langkah positif dalam

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, dalam menjalin komunikasi dengan warga masyarakat. Melalui kegiatan silaturahmi ini, kami berharap terjalin kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi keamanan di wilayah Desa Talaga," ungkap Ipda Sugiarto.

Dalam himbauannya, BRIPKA Erry menekankan beberapa hal penting kepada masyarakat Desa Talaga. Pertama, masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan terutama saat musim penghujan, untuk mencegah meluapnya air sungai yang dapat mengakibatkan banjir. Kedua, warga diminta untuk waspada terhadap kejadian curanmor dengan parkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi. Selain itu, BRIPKA Erry juga mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling di wilayahnya serta menjaga lingkungan agar tetap kondusif.

"Kami berharap dengan adanya himbauan ini, masyarakat Desa Talaga dapat lebih waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan lebih aktif dalam menjaga lingkungan serta keamanan bersama-sama," tambah Ipda Sugiarto.

Kegiatan tersebut dilaporkan berjalan dengan tertib dan mendapatkan dukungan positif dari masyarakat setempat. Dokumentasi kegiatan juga telah disertakan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan tersebut.